



Mercredi 12 Mars : Pas d'entraînement car compétitions régionales à Aytré

publié le 10/03/2025

Ce mercredi 12 mars, nos deux équipes de football UNSS sont qualifiées pour les finales régionales de FOOTBALL en extérieur à Aytré.

Mme Berge, Mme Sauze seront accompagnateurs. Mme Lusseau n'est pas remplacée pour l'instant.

C'est pourquoi, nous ne pourrons pas assurer l'entraînement de l'Association Sportive du mercredi après midi.

Nous reprendrons le mercredi 18 mars pour un entraînement de 13h à 15h.

A bientôt !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.